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Recopila Congreso información que presentará ante la Auditoría Superior de la 

Federación 
ASF podría sancionar severamente al Congreso Local 

Respuesta, UrbisTV 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84911-recopila-congreso-informacion-que-

presentaran-ante-la-auditoria-superior-de-la-federacion.html  
http://www.urbistv.com.mx/politica/asf-podria-sancionar-severamente-al-congreso-local.html  
Este martes se reunirán los titulares de la Secretaría de Finanzas, el Comité de Administración y la 

Junta de Coordinación Política (JUCOPO) para dar a conocer los avances que registran en la 
recopilación de información que presentarán ante la Auditoría Superior de la Federación (ASF). 

Así lo informó la presidenta del Comité de Administración y Control del Congreso del Estado, 
Yarabí Ávila González, al asegurar que se encuentran recabando toda la información 
correspondiente a los estados financieros, organigrama, manuales de organización, 

procedimientos, plantilla de personal, entre otros. 
 

Sin Registro De Activos, Congreso Del Estado 

Changonnga 

https://www.changoonga.com/michoacan-sin-registro-de-activos-congreso-del-estado/  

A pesar que ha sido un tema señalado por el Comité de Administración y Control, el Congreso del 

Estado continúa sin registrar sus activos en sus estados financieros, por lo que se desconoce con 
cuántos coches, equipo, y maquinaria cuenta a la fecha. Fue la Diputada Yarabí Ávila González, 
presidenta de la agrupación, quien señaló que se trata de una anomalía vieja, sin embargo podría 

ser señalada por las auditorías que están en puerta. 
 

Antes que deuda Michoacán tiene que garantizar operatividad: diputado  

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/antes-que-deuda-michoacan-tiene-que-garantizar-

operatividad-diputado/  
La realidad alcanzó otra vez a Michoacán y antes continuar con los recortes presupuestales o 
contraer más deuda pública es necesario revisar el gasto porque el estado tiene que garantizar su 

operatividad, afirmó el coordinador del grupo parlamentario del Partido Revolucionario 
Institucional Eduardo Orihuela. “Es preocupante el escenario para todos los michoacanos, 

esperemos que se haga un plan que permita mantener la operatividad indispensable y ver en 
dónde se van a ejecutar los recortes al gasto y se tiene que encontrar un mecanismo con el 
gobierno federal para ver cómo el estado de Michoacán puede mantener los servicios de 

seguridad, médicos y de educación” 
 
“No concuerdan” precios de luminarias que presentó Raúl Morón al Congreso reclama 

Salvador Arvizu 
Michoacán Informativo 

https://michoacaninformativo.com/no-concuerdan-precios-de-luminarias-que-presento-raul-moron-
al-congreso-reclama-salvador-arvizu/  

El diputado local Salvador Arvizu Cisneros, se extrañó de los datos y cifras que el Presidente 
Municipal de Morelia, Raúl Morón Orozco, presentó ante los legisladores locales respecto a los 
costos de las luminarias los cuales, “no concuerdan y resultan extraños” se quejó. Y es que luego 

de la comparecencia que Morón Orozco sostuvo el pasado fin de semana ante los diputados de la 
74 legislatura, Arvizu Cisneros calificó como “extraño” que el alcalde capitalino pretenda comprar 
66 mil lámparas a un costo de 4 mil 50 pesos cuando los costos con los que él cuenta en el tiempo 

que fue regidor del Cabildo Moreliano, cotizó luminarias a un costo de 2 mil 400 pesos por unidad, 
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es decir, que el Ayuntamiento actual pagaría las lámparas led con un incremento de casi un 70 por 
ciento. 
 

En el olvido, iniciativa de reingeniería de Junta de Caminos 

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/en-el-olvido-iniciativa-de-reingenieria-de-junta-de-caminos/  

En el olvido, la iniciativa de reingeniería a la Junta de Caminos que presentó el diputado albiazul, 
Arturo Hernández Vázquez, quien denunció que ni la Comisión de Gobernación ha tocado el tema 

para dictaminarlo, a pesar que se propuso desde el 9 de mayo pasado. 
En entrevista, comentó que el tema de la Junta de Caminos hoy es una lucha de izquierda, donde 
el Gobierno del Estado piensa en su extinción, Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) que 

se le asigne recursos y, su propuesta, en un predicamento. 
 
Hay confianza de que Universidad Michoacana obtenga el carácter de nacional: Alfredo 

Ramírez 
La Página 

https://lapaginanoticias.com.mx/hay-confianza-de-que-universidad-michoacana-obtenga-el-
caracter-de-nacional-alfredo-ramirez/  

Hay confianza de que a la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo se le dé la 
clasificación de nacional, y con ello el presupuesto sea acorde a su envergadura y que la 
estabilidad financiera será ya permanente, puntualizó Alfredo Ramírez Bedolla. El diputado de 

Morena en la 74 Legislatura del Congreso del Estado destacó que ello se desprende de la reunión 
que sostuvieron con Luciano Concheiro Bórquez, subsecretario de Educación Superior en la 
Secretaría de Educación Pública, con quien “hubo un diálogo abierto y de solidaridad hacia nuestra 

casa de estudios”. 
 

La paridad en Congreso debe darse también en tareas legislativas: Araceli Saucedo 

Boletín 

En el Congreso del Estado la paridad debe verse reflejada en todas y cada una de las tareas 

legislativas, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario del 
PRD en el Congreso del Estado. La diputada local recordó que hace meses propuso reformar la Ley 

Orgánica y de Procedimientos del Congreso con la idea de lograr una paridad efectiva tanto en los 
órganos de gobierno de la Cámara como en sus comisiones y comités. 
 

Necesario que federación respalde a Michoacán y se concrete federalización de la 
educación: GPPRD 

Boletín 

Ante la expectativa de bajo crecimiento económico el país, y el impacto que ello genera en los 

estados, al recibir menos recursos, es urgente que el Gobierno Federal brinde certeza a entidades 
como Michoacán, donde es apremiante que se cristalice la federalización de la nómina educativa, 
con lo que se evitaría un colapso de las finanzas, afirmaron los diputados integrantes del Grupo 

Parlamentario del PRD, en la LXXIV Legislatura local.Los diputados Araceli Saucedo Reyes, 
Norberto Antonio Martínez Soto, Octavio Ocampo Córdova y Antonio Soto Sánchez, coincidieron 
que, ante el panorama nacional, es necesaria la suma de esfuerzos para disminuir los efectos 

negativos que en materia económica se reportan, y en el caso específico de la entidad, subrayaron 
que existen dos vías, la primera que se solucione el tema educativo o bien se destinen recursos 
extraordinarios al estado. 

 
Urgente que la federación cumpla con su compromiso y absorba la nómina magisterial: 

Arturo Hernández 
Boletín 

El presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público en el Congreso local, Arturo Hernández 

https://cuartopodermichoacan.com/en-el-olvido-iniciativa-de-reingenieria-de-junta-de-caminos/
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Vázquez, llamó a la federación a apoyar las finanzas estatales y cumplir con el compromiso de 
absorber la nómina magisterial, ya que, de lo contrario, a partir de agosto la administración de 
Michoacán podría colapsarse. “Desde aquí le hacemos un llamado al Presidente Andrés Manuel 

para que cumpla lo que comprometió y sea la federación la que pague la nómina magisterial, de lo 
contrario, a partir de agosto el gobierno estatal estará en serios problemas económicos para 

cumplir con los diversos compromisos”, señaló.  
 

Urge rescate financiero de Michoacán: Ernesto Núñez a Federación 

Boletín 

El coordinador parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, en Michoacán, Ernesto Núñez 

Aguilar, hace un contundente llamado para que el Gobierno de la República, encabezado por el 
presidente, Andrés Manuel López Obrador, cumpla su palabra y compromiso de apoyar al Estado 
en su intención de sanear las finanzas estatales al asumir la responsabilidad de los servicios 

educativos de nivel básico y superior, como en una gran parte de entidades federativas del país. Al 
acercarse tiempos fatales por la insuficiencia presupuestaria de Michoacán para hacerle frente a 
sus compromisos, principalmente para el pago de la nómina magisterial, rechazó la mejor opción 

sea la de adquirir un nuevo empréstito, ya que ello únicamente sería una solución emergente a la 
precariedad económica de la entidad y, en el mediano y corto plazo, las y los michoacanos 
seguiríamos con una deuda más. 

 

Desnutrición infantil no se arregla con dádivas mensuales: Araceli Saucedo Reyes 
Boletín 

La desnutrición infantil en México es un problema que no se arregla con dádivas mensuales, sino 
que precisa una política pública de fondo y decidida, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, 

coordinadora del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV 
Legislatura del Congreso del Estado. La legisladora refirió que datos de la UNICEF revelan que en 
nuestro país uno de cada ocho niños menores de cinco años padece desnutrición crónica y su 

incidencia es mayor en las zonas rurales y en las comunidades indígenas. 
 

Edificar plataformas de desarrollo para jóvenes, el compromiso de Sandra Luz Valencia 
Boletín 

El fortalecimiento educativo de las y los jóvenes de Michoacán debe ir acompañado del 
establecimiento de plataformas de desarrollo que les permitan trascender profesionalmente, 
subrayó la diputada local por Morena, Sandra Luz Valencia, en el marco de la clausura del ciclo 

escolar de la Universidad Pedagógica Nacional de Apatzingán. Acompañada por Víctor Hugo 
Equihua Barajas, jefe de Departamento de la Universidad Pedagógica de Apatzingán, la diputada 
emanada de Morena reiteró su compromiso con el desarrollo de las y los jóvenes, a través de la 

promoción de herramientas que garanticen su mejor desenvolvimiento social. 
 
Francisco Cedillo, portavoz de necesidades ciudadanas 

Boletín 

El diputado Francisco Cedillo de Jesús inauguró su casa enlace en el Centro Histórico de Uruapan, 

con la firme intención de abanderarse de un trato ciudadano y dar seguimiento a las principales 
necesidades que enfrentan las y los uruapenses. Desde la casa enlace, cuyo domicilio se encuentra 
ubicado en la calle Juan Delgado #59, de la colonia San Juan Quemado, el diputado emanado de 

Morena se comprometió a mantener un permanente seguimiento a las demandas que ahí se 
depositen, a fin de resarcir el tejido social del municipio que lo vio nacer. 
 

9 de julio, fecha límite para inscripción al Parlamento Juvenil: Tere Mora 
Boletín 

La diputada Tere Mora, invitó a los jóvenes entre 18 y 29 años de edad, a participar en el 
Parlamento Juvenil Michoacán 2019, y recordó que faltan pocos días para que concluya el periodo 
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de registro, que se encontrará abierto hasta el próximo 9 de julio. Asimismo, exhortó a los 
interesados a que asistan a los cursos de preparación que se ofrecerá el Instituto de 
Investigaciones y Estudios Legislativos IIEL, los días miércoles 26 y vienes 28 de junio; así como 

los días lunes 1º y miércoles 3 de julio, en horario de 11:00 a 14:00 horas, en las instalaciones del 
edificio alterno al Palacio legislativo, conocido como “La Casona”, ubicado en Av. Morelos Norte, 

No. 82, esquina con Aquiles Serdán, en el Centro Histórico de Morelia. 
 
Voto electrónico para reducir gasto, plantea Fermín Bernabé 

Boletín 

A consecuencia de los excesivos gastos que giran en torno a un proceso electoral, el diputado 

Fermín Bernabé Bahena está próximo a presentar una iniciativa en la que se propone el voto 
electrónico como un mecanismo digital para evitar el uso de papelería en tiempos de elección. El 
coordinador parlamentario de Morena en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán justificó 

que su iniciativa está encaminada a edificar bases que permitan el ahorro en el gasto público, a fin 
de continuar con la tarea permanente de fomentar la participación ciudadana, privilegiando la 
democracia como baluarte y garantía de los ciudadanos para elegir a sus gobernantes. 

 
Tony Martínez asiste a reunión con empresarios para revisar, en comisiones unidas, 
impuestos ecológicos 

Boletín 

Con el objetivo de democratizar el pago de los impuestos ecológicos, este día, los diputados que 
integran las comisiones unidas de Hacienda y Deuda Pública con Programación, Presupuesto y 
Cuenta Pública en la LXXIV Legislatura local, se reunieron con empresarios, a fin de analizar una 

ruta de trabajo, que contribuya al cuidado y protección del medio ambiente y nuestros recursos 
naturales, así lo dio a conocer el diputado Norberto Antonio Martínez Soto. Durante la reunión con 
los integrantes de la Asociación de Industriales del Estado de Michoacán, A.C. (AIEMAC), el 

diputado local refirió que en materia de protección ambiental es necesario el esfuerzo y 
compromiso colectivo, ya que la afectación a nuestros recursos naturales es una realidad 

insoslayable que atañe a todos, por lo consideró positivo que existan coincidencias sobre que 
quienes contaminen paguen para revertir los daños. 
 

Arturo Hernández convoca al sector empresarial a trabajar en pro del medio ambiente 
Boletín 

Como parte de su compromiso con el medio ambiente, las comisiones unidas de Hacienda y 
Presupuesto, encabezadas por el diputado local de Acción Nacional, Arturo Hernández Vázquez, 
iniciaron una serie de mesas de trabajo con el sector empresarial estatal, a fin de tomar en cuenta 

sus propuestas y necesidades, para establecer una contribución para la reparación del daño 
ambiental. “El medio ambiente es una responsabilidad de todos, por eso estamos convocando al 
sector empresarial para escuchar lo que tienen que decir en este tema y de esta manera, legislar 

en la materia”, señaló.  
 
Gobierno Federal lleva al país a un escenario de recesión: Javier Estrada 

Boletín 

El Partido Acción Nacional (PAN) continúa como el principal contrapeso ante las políticas 

autoritarias y centralistas del Gobierno Federal, las cuales han provocado una crisis en materias 
económica, de seguridad, migración y desarrollo social. Así lo aseguró Javier Estrada Cárdenas, 
coordinador del Grupo Parlamentario del PAN (GPPAN) en la LXXIV Legislatura, quien agregó que 

es lamentable que todos los indicadores señalen que México se encuentra en un estancamiento 
económico y en vías de un escenario de recesión. 
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Morena se opone a contraer más deuda pública; debe haber reajuste presupuestal: 
Alfredo Ramírez 

Boletín 

El diputado Alfredo Ramírez Bedolla reiteró el llamado al Gobierno del Estado a que haga llegar al 

Poder Legislativo la propuesta de reajuste presupuestal, que el gobernador se comprometió a 
presentar desde hace cuatro meses, con el propósito de evitar la falta de recursos para pagar a 

trabajadores de la educación. En conferencia de prensa presidida por Sergio Pimentel, dirigente 
estatal de Morena, el diputado subrayó que la contratación de nueva deuda no es una alternativa 
de solución al déficit en el sector educativo; en cambio, puntualizó, "estamos dispuestos a 

respaldar y trabajar en conjunto con Gobierno del Estado en el rediseño presupuestal" para 
garantizar a docentes el pago de su salario y prestaciones. Puntualizó que se tienen identificados 
hasta 2 mil millones de pesos que podrían ser reasignados en el presupuesto estatal. 

 
Nota Política 

 
Traslado de nómina magisterial podrá concretarse en octubre de este año: Morena 
Morena va en contra de toda iniciativa de endeudamiento a Michoacán: Pimentel 
Morena se opone a endeudamiento para Michoacán 

La Página, MiMorelia, CBTelevisión 

https://lapaginanoticias.com.mx/traslado-de-nomina-magisterial-podra-concretarse-en-octubre-de-
este-ano-morena/  
https://www.mimorelia.com/morena-va-en-contra-de-toda-iniciativa-de-endeudamiento-a-

michoacan-pimentel  
https://cbtelevision.com.mx/morena-se-opone-a-endeudamiento-para-michoacan/  
El traslado de la nómina magisterial de Michoacán a la federación será una realidad, misma que 

podría concretarse en septiembre u octubre de este año, señaló Sergio Pimentel Mendoza. El 
presidente del Comité Ejecutivo Estatal de Morena destacó que un ejercicio administrativo de este 
tipo está sujeto a una profunda revisión para que las “cosas se hagan bien”. Liderazgos de 

Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la entidad rechazaron que se considere la 
posible contratación de nueva deuda para solventar el boquete financiero del estado, cuyo déficit 

es de cinco mil millones de pesos. 
 

TEEM, 16 aspirantes a contralor 

Acueducto OnLine 

https://acueductoonline.com/teem-16-aspirantes-a-contralor/  

Un total de 16 aspirantes a la titularidad de la Contraloría Interna del Tribunal Electoral del Estado 

de Michoacán realizaron este lunes la evaluación escrita de conocimientos, siendo la última etapa 
de la convocatoria publicada el 5 de junio de este año en el Periódico Oficial del Estado de 
Michoacán. Las y los aspirantes que se presentaron a la evaluación fueron: Saúl Mora Padilla, 

Julieta Sánchez Marín, Alicia Becerra Gómez, Ramiro Rodríguez Alvarado, Martha Betzayra Durán 
Meza, Martín Severo Reyna Cuevas, Irving Obed Vázquez Ortiz, Germán Rodrigo Martínez, Marco 
Antonio Hernández Pedraza, Antonio Gálvez López, Enrique Eduardo Román García, Arturo Ángel 

Parra Luviano, Nayeli Alcantar Rico, Hugo Armando Sosa García, José Antonio Becerril Flores. 
 

Anuncia MORENA creación de “Buen Gobierno” para analizar trabajo de diputados 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/politica/84908-anuncia-morena-creacion-de-buen-

gobierno-para-analizar-trabajo-de-diputados.html  
El dirigente estatal de Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), Sergio Pimentel Mendoza, 
anunció la creación de la Comisión de “Buen Gobierno” para analizar el trabajo que realizan los 

servidores públicos en general que representan al instituto obradorista. Informó que el parlamento 
michoacano no quedará exento del análisis que realizará la Comisión de Buen Gobierno de 
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MORENA, sobre el quehacer legislativo y desempeño que han tenido los representantes populares 
en la 74 Legislatura. 
 

PRD seguirá como instrumento de lucha para México: Antonio Soto 

Portal Ignacio Martínez 

http://www.ignaciomartinez.com.mx/noticias/prd_seguira_como_instrumento_de_lucha_para_mexi
co_156001  

El Presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Michoacán, Antonio Soto Sánchez, 
declaró que: "el PRD debe hacer todo aquello que evite que se reinstale un régimen autoritario en 
contra de las libertades de las y los mexicanos. Más allá de posiciones ideológicas tiene que buscar 

que se preserven las instituciones democráticas que hemos construido en 30 años".  En la 
Tradicional Conferencia de Prensa de los lunes, Soto Sánchez hizo referencia a la expresión Futuro 
21, y en ese sentido dijo que el PRD tiene que abrirse a la sociedad civil para defender el 

federalismo, autonomía de los estados y el municipalismo. 
 

Toño Soto no descarta que Silvano pueda dirigir Futuro 21 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/24/tono-soto-no-descarta-que-silvano-pueda-dirigir-futuro-21/  

Ante los rumores de que el Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles Conejo dirija el nuevo 

partido que sustituiría al PRD, el dirigente estatal del Sol Azteca, Antonio Soto Sánchez dijo que en 
este momento es el liderazgo más importante a nivel nacional y capaz de dirigir un partido. El 
presidente del Comité Ejecutivo Estatal del PRD, Antonio Soto Sánchez, al no descartar al 

mandatario estatal de dirigir esto que se ha denominado «Futuro 21», sostuvo que será en 
próximos días cuando se lleve a cabo el Consejo Nacional, en dónde se definirá el rumbo del Sol 
Azteca. 

 

«Chismes», presunta suspensión de Wilma Zavala y Cristina Portillo 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/24/chismes-presunta-suspension-de-wilma-zavala-y-cristina-
portillo/ 

De «chismes» calificó el dirigente de Morena Sergio Pimentel Mendoza los casos de suspensión de 
las diputadas Wilma Zavala y Cristina Portillo Ayala. Al realizar el anunció la creación de una 

comisión del Buen Gobierno que evaluará el desempeño de cada uno de los servidores públicos 
aquí en Michoacán que forman parte del instituto político, y al preguntársele sobre estos casos que 
ya tuvieron un resolución de la Comisión de Honor y Justicia de Morena dijo: «esos son chismes». 

 
Apoyo federal, un préstamo o el cierre de escuelas salvarían las finanzas del estado: 
Toño Soto 

Primera Plana 

https://primeraplananoticias.mx/portal/archivos/652543  

Michoacán deberá pedir un préstamo o cerrar las puertas de las escuelas, de no concretarse la 
federalización de la nómina, advirtió Antonio Soto Sánchez, dirigente estatal del PRD. “Si no apoya 
el gobierno federal para que la nómina quede a cargo de ellos, no veo de qué manera puede 

salvarse la situación financiera de Michoacán. No es bueno que se endeude Michoacán pero sólo 
veo tres opciones, un préstamo, el apoyo federal o el cierre de escuelas”. El dirigente estatal del 
PRD recordó que en 2018 la Federación adelantó mil millones de pesos para el pago de la nómina 

educativa, sin embargo no se resolvió la problemática financiera, por lo que señaló que se debe 
federalizar la nómina de inmediato. 
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Reconoce TEEM autonomía de San Benito en Michoacán 

IdiMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/reconoce-teem-autonomia-de-san-benito-en-
michoacan/  
Mediante la sentencia del juicio para la protección de los Derechos Político-Electorales TEEM-JDC-

028-2019, el Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) reconoció la autonomía de la 
comunidad Purépecha de San Benito Palermo. 

Así lo dio a conocer el Consejo Supremos Indígena de Michoacán (CSIM) al celebrar que esta sea 
una comunidad indígena más que podrá tener acceso a la parte proporcional del presupuesto 
directo que les corresponde. 

 
Notas Gobierno 

 
Por pedir “moche”, ayuntamiento da de baja a 7 inspectores Por pedir “moche”, 
ayuntamiento da de baja a 7 inspectores 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/por-pedir-moche-ayuntamiento-da-de-baja-a-7-inspectores/  
El alcalde de Morelia, Raúl Morón Orozco, dio a conocer que fueron despedidos siete inspectores 

de la Secretaría del Ayuntamiento por presuntamente pedir dinero o aceptar sobornos. En 
entrevista con medios, el edil dijo que estos casos de detectaron a través de denuncas que habían 
inspectores pidiendo dinero para hacerse omisos de algunas situaciones, hecho que está 

totalmente prohibido y por ello el personal acusado fue dado de baja.  
 

¡Por el último estirón! Junta de Caminos quiere más certeza sobre su futuro 
Aún En Incertidumbre Trabajadores De La Junta De Caminos  
Convenios con municipios, salvación para salir el año: Junta de Caminos  

Inidicio, Changoonga, UrbisTV 

http://www.indiciomich.com/por-el-ultimo-estiron-junta-de-caminos-quiere-mas-certeza-sobre-su-

futuro/  
https://www.changoonga.com/michoacan-aun-en-incertidumbre-trabajadores-de-la-junta-de-
caminos/ 

http://www.urbistv.com.mx/politica/convenios-con-municipios-salvacion-para-salir-el-ano-junta-de-
caminos.html  

Rodrigo Correa Vences, secretario general del Sindicato de Empleados de la Junta de Caminos del 
Estado de Michoacán (SEJCEM). Informó que antes de que se llegue el proceso legislativo, 
buscaran tener una mayor certeza sobre su situación y por ello se acercaron con los integrantes de 

la Junta de Coordinación Política. Hay que recordar que ellos están en busca de que su 
dependencia no desaparezca como lo pretende el Gobierno del Estado. Sin embargo, Correa 
Vences, lamentó la incertidumbre que existe en su caso, pues el Gobierno del Estado no aclara 

cuál sería la ruta, pues señaló que sólo buscan desaparecerlos. 
 
Esperamos para julio la llegada de la GN, afirma Aureoles  

Quadratin 

https://www.quadratin.com.mx/principal/esperamos-para-julio-la-llegada-de-la-gn-afirma-
aureoles/  
El Estado prepara la logística para recibir a los elementos de la Guardia Nacional, en julio. El 

gobernador Silvano Aureoles afirmó que la llegada de ellos fortalecerá la seguridad en Michoacán. 
“Hay marco jurídico. El grueso de la Guardia Nacional son elementos del Ejército y de la Marina; 
eso nos da mucha certeza, mucha confianza y trabajaremos de manera muy coordinada y cercana 

para que tenga éxito”, expresó. 
 
 

 

https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/reconoce-teem-autonomia-de-san-benito-en-michoacan/
https://www.idimedia.com/noticias/sucesos/reconoce-teem-autonomia-de-san-benito-en-michoacan/
https://www.mimorelia.com/por-pedir-moche-ayuntamiento-da-de-baja-a-7-inspectores/
http://www.indiciomich.com/por-el-ultimo-estiron-junta-de-caminos-quiere-mas-certeza-sobre-su-futuro/
http://www.indiciomich.com/por-el-ultimo-estiron-junta-de-caminos-quiere-mas-certeza-sobre-su-futuro/
https://www.changoonga.com/michoacan-aun-en-incertidumbre-trabajadores-de-la-junta-de-caminos/
https://www.changoonga.com/michoacan-aun-en-incertidumbre-trabajadores-de-la-junta-de-caminos/
http://www.urbistv.com.mx/politica/convenios-con-municipios-salvacion-para-salir-el-ano-junta-de-caminos.html
http://www.urbistv.com.mx/politica/convenios-con-municipios-salvacion-para-salir-el-ano-junta-de-caminos.html
https://www.quadratin.com.mx/principal/esperamos-para-julio-la-llegada-de-la-gn-afirma-aureoles/
https://www.quadratin.com.mx/principal/esperamos-para-julio-la-llegada-de-la-gn-afirma-aureoles/


 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
 

Notas Seguridad 

 
Urge ONU investigar a funcionarios por tortura en caso Ayotzinapa} 

IDiMedia 

https://www.idimedia.com/gobierno-federal/urge-onu-investigar-a-funcionarios-por-tortura-en-

caso-ayotzinapa/  
La Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos 
(ONU-DH) urgió al Gobierno de México investigar a los funcionarios que participaron en actos de 

tortura durante las investigaciones del Caso Ayotzinapa. A través de un comunicado, la ONU-DH 
recordó que México es un país que ha firmado tratados internacionales que condenan 

categóricamente estas violaciones a los Derechos Humanos y lo obligan a la prohibición absoluta 
de la tortura. 
 

Casi 3,500 ausencias forzadas 
Acue4ducto Online 

https://acueductoonline.com/casi-3500-ausencias-forzadas/  
El gobernador Silvano Aureoles Conejo detalló las cifras de desaparecidos en territorio 
michoacano, aunque solo exclusivamente aquellas que se derivan de una denuncia formalante las 

instancias correspondientes. Lo anterior en el marco de dar a conocer, en forma oficial al nuevo 
titular de la Comisión de Búsqueda de Personas Desaparecidas en la entidad que recayó en el 

luchador social que a la par se convirtió especialista en el tema Marco Antonio Hernández 
Zaragoza. 
 

De ser culpable, que se aplique la ley a ex subsecretario de Seguridad de Michoacán: 
PRD 

Contramuro 

https://www.contramuro.com/de-ser-culpable-que-se-aplique-la-ley-a-ex-subsecretario-de-
seguridad-de-michoacan-prd/  

El dirigente del Partido de la Revolución Democrática en el estado (PRD), Antonio Soto indicó que 
de ser culpable el ex subsecretario de Seguridad Pública en Michoacán, Carlos Gómez Arrieta en el 

caso de tortura, se le debe aplicar todo la ley como a cualquier ciudadano. Soto, expuso que se 
debe esperar a la resolución de las autoridades correspondientes para determinar cuál será la 
situación de Arrieta, ya que se ha buscado involucrar a personas que no tienen nada que ver. 

 
Asume Ricardo Delgado Castellanos el cargo de Subsecretario de SSP 
Habemus subsecretario peeero también fue acusado por tortura 

UrbisTV; IDIMedia 

http://www.urbistv.com.mx/politica/asume-ricardo-delgado-castellanos-el-cargo-de-subsecretario-

de-ssp.html  
https://www.idimedia.com/gobierno-estatal/habemus-subsecretario-peeero-tambien-fue-acusado-
por-tortura/  

Por instrucciones del Gobernador Silvano Aureoles Conejo, este pasado domingo, asumió el cargo 
de Subsecretario de Seguridad Pública, Ricardo Delgado Castellanos, a fin de dar continuidad a los 

trabajos de la estrategia de seguridad implementada en la entidad. 
Delgado Castellanos, cuenta con 34 años de experiencia en materia de Seguridad y Justicia; y 
antes de asumir su nueva encomienda se venía desempeñando como titular de la Agencia de 

Investigación y Análisis de la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE). 
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